
第２４３回教員会議・第１４６回研究科委員会 議事要録 

 

日 時：平成２９年１月１１日（水）１３：３０～１７：４０ 

場 所：後援募金記念棟 会議室１－２ 

議 題 

◆教員会議◆ 

［審議事項］ 

１．学類長 

（１）病気休職について 

 病気休暇中の教員について休暇が長期化しそうなこと、および病気休職の取得は教員会

議および評議会での承認が必要なことを踏まえ、休業の継続を要する診断書が提出された

場合は病気休職とすることが提案され、了承された。 

２．拡大将来構想検討委員会 

（１）コース制導入の検討状況について 

資料１に基づき、年末に行われたアンケートの結果が紹介された。その後、意見交換を

行い検討を継続することとなった。 

３．教務委員会 

（１）研究室配属の申し合せの改正について 

資料２に基づき、研究室配属に関する面談等の様式を変更することを中心とした改正に

ついて説明があり、了承された。 

４．教育企画委員会（長橋教務委員長） 

（１）授業アンケート結果活用方針の改訂について 

資料３に基づき、学生アンケート結果の活用方針の改定について説明があり、了承され

た。 

［報告事項］ 

１．学類長 

（１）平成２８年度昇給区分該当者について 

 第２４２回教員会議で報告した昇給区分該当者のうち１名の変更が必要となった旨の説

明があり、変更後の該当者が投影された。 

２．教務委員会 

（１）平成２９年度３年次編入合格者の専攻希望届の提出状況について 

資料４に基づき編入合格者の専攻希望の状況が報告され、グループアドバイザーを決め

るよう専攻長に依頼があった。 

３．アクセシビリティ支援室運営会議 

（１）身体等に障害のある志願者の事前相談について 

資料５に基づき、聴覚障害を持つ志願者に対する受験の配慮を行うことが報告された。 



４．奨学寄付金等の受入れについて 

 奨学寄附６件および共同研究１件が投影された。 

◆研究科委員会◆ 

［審議事項］ 

１．研究科長 

（１）大学院３ポリシーの改訂について 

資料１に基づき、現行の大学院の３ポリシーの整合を図り平成２９年４月に公表する必

要があることが説明された。大学院委員会で検討し、将来構想委員会を経て教員会議へ提

案することとした。 

２．教務委員会 

（１）大学院早期修了制度について 

資料２に基づき早期修了制度が提案され、了承された。 

（２）共生システム理工学研究科規程の改正について 

資料３に基づき、早期修了制度に関する修正が提案され、了承された。 

［報告事項］ 

１．教務委員会 

（１）平成２８年度博士前期課程最終試験日程について 

資料４に基づき、２月１７日に最終試験を実施することが報告された。 

（２）平成２８年度博士後期課程最終試験日程について 

資料５に基づき、２月１５日に最終試験を実施することが報告された。 

◆教育研究評議会◆ 

第２７３回(１２月２７日開催)報告 

【審議事項】 

（１）研究ポリシーについて（戻り報告）（資料１） 

 戻り報告で承認された。 

（２）福島大学の国際交流協定締結に関する基本方針 （今後５年間の課題）の策定につい 

て（資料２） 

 基本方針が策定された。 

【報告事項】 

（１）平成２８年度「年度計画」の中間報告について（資料３） 

 中間報告が行われた。 

（２）役員給与規程の一部改正について（資料４） 

国家公務員法などの改正に準拠して改正を行うものである。 

（３）就業規則の一部改正について（資料５） 

 国家公務員法などの改正に準拠して改正を行うものである。 

（４）情報メディア委員会の報告について（資料６） 



 変更予定の図書館システムの一部に、リポジトリーを移行させることとなった。 

（５）平成２８年度業務達成基準適用事業について（資料７） 

 業務達成基準適用事業について報告された。 

第２７４回(１月１０日開催)報告 

【審議事項】 

（１）中期計画の変更について（資料１） 

 教職大学院設置に伴い、中期計画の一部を変更する。 

（２）食農学類（仮称）創設に関する各学類からの教員・学生拠出数について（資料２）

（意見聴取） 

 食農学類創設に伴う教員・学生拠出数の案について、評議会での学長および担当副学長

の説明内容および全学ＷＧでの検討経緯が紹介され、意見聴取が行われた。 

【報告事項】 

（１）平成２９年度予算（案）の伝達等について（資料３） 

 伝達された予算の概要が説明された。 

（２）その他 

◆運営会議◆ 

第８７回（１２月２０日開催）報告 

（１）教員の学系所属について（資料１） 

 新規採用者の学系所属が報告された。 

（２）秋のオープンキャンパスウィーク来場者数について（資料２） 

 来場者数などが報告された。 

（３）高大接続フォーラムについて（資料３） 

 アドミッションオフィサーや役員等による高校訪問を多数行っていることと、フォーラ

ムの開催が報告された。 

 

 

 


